

卒業生たちが立派に巣立っていきました！

寒さが徐々にやわらぎ、日差しに春の暖かさを感じるようになって、今年度もいよいよ終わりに近づきました。

3月7日の卒業式では、卒業生が一人一人堂々とした態度で校長から卒業証書を受け取り、心のこもった送辞と答辞がありました。しかし、市内で感染拡大が止まらないために、残念ながら式歌合唱は市内の全中学校で中止となりました。



本校では指揮者と伴奏者が前に出て、声を出さずに心の中での合唱としましたが、口パクながらも心の中で懸命に歌っている様子がみられ、私には生徒たちの素晴らしい歌声が聴こえるようでした。

在校生は残念ながら式に参加することができず、卒業生の雄姿を目の当たりにすることはできませんでしたが、きっと来年は、今年の卒業生に負けないような成長ぶりを見せてくれると信じています。

校長からは次のお話をさせていただきました。

学校長告諭（一部抜粋）

皆さんは、「人間万事塞翁が馬」という中国のことわざを知っているでしょうか。人生で起こる幸運や不幸は予測できない。もし、悪いことがあってもそれが良い方向につながることもあるという意味です。

コロナ禍での生活は、確かに私たちを苦しめています。しかし、コロナ禍だからこそ良かったこともあったのではないかと私は思うのです。

学校で言えば、一人1台タブレットが入り、ICT環境が劇的に整いました。学校と家庭を結んだオンライン授業が可能になり、今後、ICT機器を活用した教育が加速すると思います。

個人や各家庭で言えば、例えば、家族で過ごす時間が増えたとか、健康をより意識するようになってインフルエンザにかからなかったとか、読書や趣味に時間がさけられたとか、コロナ禍だからこそできたこと、わかったこともあるに違いありません。

人生において、自分の思うようにいかないことは沢山あります。理不尽なことも起こります。しかし、人生で経験したことは決して無駄になることはありません。この2年間、コロナ禍での経験は、皆さんの人生において、大いなる学びとなり、豊かな人生を切り拓いていく力になることと信じています。

2つ目に皆さんに伝えたいことは、人生の中でその都度、何か目標を定め、挑戦してほしいということです。何かを成し遂げたときに得られる達成感を味わってほしいからです。目標にする何かは人それぞれです。勉強して良い成績を上げること。何かの資格を取る

こと。もっと身近な、毎週、本を1冊読むといったことでもいいと思います。

また、目標にすることの大きさも人それぞれです。人によっては高い壁も別の人にとってはそれほど高い壁ではないかもしれません。100mを13秒で走る人もいれば、20秒かかる人もいるでしょう。でも、そのタイムがその人のベストであれば大きな感動、達成感を得ることができます。

もし、目標が達成できなかったとしても、自分のベストが尽くせたのなら、頑張った分のだけの知識や経験が得られ、そこに達成感が感じられるはずです。

そうした達成感の積み重ねが人を成長させ、人生を豊かなものにするのだと思います。ぜひ、目標にしたい何かを見つけ、一生懸命に努力し、達成感の喜びを味わってください。

令和4年度 主な学校行事

現時点での行事予定をお知らせいたします。また、授業参観、家庭訪問については4月早々に文書にてご案内いたします。

行事名	期 日	備 考
1学期始業式・入学式	4月6日(水)	
授業参観 PTA総会 自然教室説明会(1年) 進路・修学旅行説明会(3年)	4月22日(金)	詳しい日程については、4月にお知らせします。
家庭訪問	5月2日(月)・6日(金) 9日(月)・10日(火)	1年生は原則全家庭、2、3年生は希望者とします。
修学旅行(3年生)	5月19日(木)~21日(土) ※23日(月) 3年生 代休	場所：関西・四国方面(予定)
自然教室(1年生)	5月30日(月)~31日(火)	
三者懇談会	7月13日(水)~15日(金)	
1学期終業式	7月20日(水)	
2学期始業式	9月1日(木)	
体育祭	9月27日(火)	雨天順延
文化祭	11月1日(火)	
授業参観 (PTA親子人権講演会)	11月5日(土)	11月7日(月)代休
三者懇談会	12月14日(水)~16日(金)	
2学期終業式	12月23日(金)	
3学期始業式	1月10日(火)	
卒業式	3月7日(火)	
令和4年度修了式	3月24日(金)	

来年度の県立高校入試 (県教育委員会より)

前期選抜 2月2日(木)・3日(金) 後期選抜 3月9日(木)